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ACTA DE REUNIONN° 20 DEL CONCEJO DE LA COMUNA
 
DE TENO, DE FECHA 09.JULIO. 2008.
 - , ~ 

En Teno,siendo las 14: 41 horas,del dla MIERCOLES 09 del mes de JULIO del ana dos mil ocho, 
se da inicio ala Reunion Ordinaria N° 20del CONCEJO DE LA COMUNA DE TENO, sesi6n que es presidida 
porel Sr. Alcalde de la comuna de Teno, don RENE M. MELLADO CRUZ. Se encuentran presentes los Sres. 
concejales que acontinuaci6n S8 identitican: 

• SRTA. SANDRA EUGENIA VALENZUELA PEREZ; 
- SRTA. ROSSANA LORETO RUBILAR TOLEDO; 
- SR. MANUEL ARNOLDO AMESTICA GAETE; 
- SR. PEDRO PABLO VIDAL ALVAREZ; 
• SR. HUGO FERNANDO MORALES DONOSO; Y 
• SR. MANUEL ANDRES sous BUSTAMANTE. 

Oticia de Secretario del Concejo de Teno, el Sr. Secretario Municipal, don MANUEL E. VILLAR 
FUENTES 

En la convocatoria a la presente sesi6n se trataran las siguientes materias: 

MATERIAS PAG. 
01.- Aprobaci6n de Actas Sesiones : Ordinaria N° 14 Y17/2008........... .. .......... .... ........ 01 
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04. Modificaci6n presupuestaria Presupuesto Area Salud Municipal.............................. 03 
05. Modificaci6n presupuestaria Presupuesto Area Municipal............ .............. ........... .. . 03 
06.- Transferencia y traslado de patente de alcoholes de Supermercado de Bebidas 
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07. Aprobaci6n de imagen objefivo del Municipio yde la comuna (Plan de Desarrollo 
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08.- Proposicon de representantes de la Municipalidad en el Servicio de Bienestar 
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09. Participaci6n de Jete Provincial de Vialidad Curico........... ....................... ... ............. 07 
10.~ Situaci6n de terreno entregado en Comodato aAPR Domingo Mancilla. ... ........... .. 07 
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01.· APROBACION DE ACTAS SESIONES : ORDINARIA N° 14 Y17/2008. 
EI Concejo Municipal de Teno aprueba en forma unsnime las aetas de las sesiones ordinaria N° 14 

Y17/2008, efectuadas con techa 14/mayo/2008 y11/junio/2008, respectivamenle, sin formulares observaci6n 
alguna. 
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02,-	 CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA. 

Interviene en este punta de la Tabla Ordinaria el Secretario Municipal dando lectura a la 
correspondencia recibida, siendo ta siguiente: 

•	 Fax, de fecha 01/junio/2008, de Secretario Ejecutivo de la Asociaci6n de Municipalidades Regi6n del 
Maule, en donde se da aconocer e) cambia de nurneros telef6nicos de las oficinas administrativas 
de dicha Asociacion. 

03.-	 CUENTAS. 

Hace usa de la palabra el Sr. Presidente del Concejo, manifeslado que tiene dos cuentas que 
informar, siendo la primera de elias sabre el tema relaclonado can el manto apagar par laempresa Cementos 
Bl0 Blo, par concepto de patente municipal ylasegunda, relativo al Area de Educaci6n Municipal, en donde 
se habla informado can anterioridad al Cancela de un deficit en su actual presupuesto. 

Respecto a la primera de las Cuentas, la maxima autoridad comunal expresa que recibio una 
propuesta de una consultora de auditores en donde presentan un programade revisi6n del capital propio y 
dernas antecedentes de la empresa de Cementos Bfo Blo, cobrando inicialmente la suma de $ 100.000.- , 
adernas de encontrar diferencia a favor municipal se les debera cancelar la cantldad de $ 9 par $ 100 
recuperadas. Asim isma el Sr. Presidente senala que segun10 informado par los profesionales auditores, tanto 
ta Contraloria General de la Republica como el Servicio de Impuestos Internos, no tendrian facultades para 
revisar las patentes comercial, teniendo potestad de ella s610 la municipalidad, agregando que tal informaci6n 
se fundamenta en los diversos dictamenes emitidos par elorganismo contraJor. 

Seguidamente se produce un extenso intercambio de opiniones entre los integrantes del Concejo 
Municipal, respecto con la informaci6n efectuada por la maxima autoridad comunal, oportunidad en que 
concuerdan que el municipio lIeve acabo dicha contrataci6n, atendiendo que el municipio por el cambia de 
sociedades efectuada por la empresa Cemenlos Bfa Bfa dejara de perclbir la suma aproximada de 104 
millones anuales, 10 que perjioicara notablemente los ingresos municipales par concepto de patentes 
municipales. 

En relaci6n al segundo tema de Cuentas, elSr. Presidente del Concejo se refiere ala situaci6n dada 
aconoceren la sesi6n anterior por el Jefe del Depto. de Educaci6n Municipal, oportunidad en que este sefialo 
que en el presupuesto de dicho servicio se encontraba desfinanciado, adsrnas que adolecla de errores en su 
elaboraci6n y desfasado especialmente en 10 referente al monto establecido para el pago del personal a 
contrata ypago de consumo basicos. AI respecto, la maxima autoridad comuna! sefiala que el Jefe del DAEM 
dars una versi6n oficial de la referida situaci6n. 

Interviene el Jefe del Departamento de Administracion Municipal, Sr. Francisco Doussang Sani, quien 
senala que despues de haber efectuado una investigaci6n para establecer las deficiencias y deficit en el 
presupuesto de Educaci6n 2008, se concluy6 que habria un deficit aproximado de 60 millones de pesos, 
producto de la disminuci6n en el presupuesto para el presente ana, en 10 que dice con el aporte municipal, 
toda vez que se presenl6 en el proyecto de presupuesto con 480 miHones de pesos aprobandose lasuma de 
410 millones de pesos. Ariade el Jefe del servicio de Educaci6n Municipal, que por mala distribuci6n se 
estableci6 mas fondos en las partidas del personal de planta sin considerar los docentes que iban a jubilar, 
prodoclendose con ello un deficit en lapartida del personal acontrala. 

Ante consultas al Jefe DAEM par parte de los Sres. concejales, relativas con el aspeclo de 
financiam iento yde la formacomo revertir dicha siluacion, eIcitado profesiona! les informa de la acciones que 
se esta efectuando al respecto, tales como lncluir en el presupuesto el aumento ala subvenei6n escolar de 
acuerdo al anunclo efectuado par la Presidenta de la Republica, adernas de reducir los gastos por consumos 
basicos, incenlivar la asistencia de los alumnos a clases, entre otras medidas adoptadas. Agrega el Sr. 
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Doussang, que can las diversas medidas tomadas, se espera reducir el deficit en lasuma de17 millones al 
mes, proyectandose que dicha cantidad se incremente a 20 millones mensuales. 

Posteriormente se produce en el Concejo un amplio debate respecto a lasituaci6n econ6mica del 
Area de Educaci6n Municipal, oportunidad en que eJ Jefe DAEM entrega mayores antecedentes relacionados 
entre otros como la deuda de la excelencia acadernica, procedimiento para eJ calculo de la subvenci6n 
escolar, forma dedisminuir los altos consumos par concepto de servicios basicos de luz y agua potable. 
Asimismo se trata el tema delafalta decalefacci6n en las salas de emergencia habilitadas en laEscuela D
56, las que fueron construidas mientras se terminan las obras de ta ampliaci6n del citado establecimiento 
educacional. 

04.- MODIFICACION PRESUPUESTARIA PRESUPUESTO AREA SALUD MUNICIPAL. 

Participa en este punta delasesi6n la Encargada deFinanzas del Depto. deSalud Municipal, dana 
Matilde Marcela Labbe Fuenzalida, quien procede a explicar lasiguiente modificaci6n 

DISMINUYEN : GASTOS 

2152906 IEQUIPOS INFORMATICOS 1.000.~ 

TOTAL M$ 1.000.

AUMENTAN GASTOS
 

2152904 IMOBILIARIO Y OTROS 1.000.

TOTAL M$ 1.000.

AI respecto, la citada funcianaria seriala que en las partidas de Gastas disminuye en M$ 1.000.- la 
partida "Equipos lnformaficos", para supJementar can dicha cantidad Ja partida "Mabiliario y Otros", manto 
que sera destinada a Ja adquisici6n deestufas adosadas para ser instaladas en los bax del Consultorio de 
Morza y de la Posta Santa Blanca, atendiendo que las existentes tienen mas de 15 aries y par 10 tanto 
cumplieron con su vida util. 

EI Concejo Municipal deTeno, en forma unanirno acuerda 10 siguiente: 

.r>. ACUERDO N° 104120008 
"AUTORIZAR, lamodificaci6n al presupuesta del Area deSalud Municipal, 

disminuyenda y aumentando las partidas deGASTOS que se indican: 

• GASTOS (D1SMINUYEN) M$ 
2152906000 EaUIPOS INFORMATICOS 1.000 

TOTAL M$ 1.000 

• GASTOS (AUMENTAN) M$ 
2152904000 MOBILIARIO Y OTROS 1.000 

TOTAL M$ 1.000 

5.- MODIFICACION PRESUPUESTARIA PRESUPUESTO AREA MUNICIPAL, 

Interviene en este punta la profesianal de la Direcci6n deAdministraci6n y Finanzas dona Magary 
Espina Pereda, quien explica lasiguiente modificaci6n a efectuar al presupuesto municipal vigente 
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INGRESOS : AUMENTAN
 

1150802 I MULTAS Y SANCIONES PECUN1ARIAS 387.

,..l	 TOTAL M$ 387.

GASTOS:AUMENTAN
 

2152201 IALiMENTOS Y BEBIDAS 387.

TOTAL M$ 387.

En relaci6n lamodificaci6n, la Directora (S) de Administraci6n y Finanzas seriala que por mayores 
ingresos aumenta lapartida "Multas ySanciones Pecuniarias" en lasuma de M$ 387.-, ingresos provenientes 
de multas de la Ley de Alcoholes a beneficio municipal, para aumentar con dicha cantidad la partida 
"Alimentos yBebidas", laque sera destinada a financiar actividades (charlas decapacitaci6n} programadas 
por laDirecci6n de Desarrollo Comunitario y del programa CONACE. 

Despues de una breve deliberaci6n, el Concejo Municipal de Teno, por ta unanlmidad de sus 
integrantes acuerda 10 que sigue: 

ACUERDO N° 105/20008 

"AUTORIZAR, la modificaci6n al presupuesto del Area Municipal, por 
mayores ingresos percibidos, aumentando las partidas de INGRESOS y GASTOS 
que se indican: 

•	 INGRESOS (AUMENTAN) M$ 
1150802000 MULTAS Y SANCIONES PECUN IARIAS 387 

TOTAL	 M$ 387 

•	 GASTOS (AUMENTAN) M$ 
2152201000 ALiMENTOS Y BEBIDAS 387 

TOTAL......	 M$ 387 

06.·	 TRANSFERENCIA Y TRASLADO DE PATENTE DE ALCOHOLES DE SUPERMERCADO DE 
BEBIDAS ALCOHOUCAS 

Ante requerimiento del Sr. Presidente del Concejo, el Secretario Municipal informa respecto a la 
transferencia y traslado de lapatente de alcoholes Supermercado de Bebidas Alcoh6licas Rol 40000-06 la 
que esta a nombre del Sr. Mario Urzua Casanello, ubicada en Longitudinal Sur Km. 175 de la que sera 
adquirida por dona Claudia Elvira Amigo Albornoz, domiciliada en Villa Don Sebastian calle Rio l.ontue N° 
879 de la comuna de Teno. 

AI respecto, el citado directivo municipal procede adar aconocer de laopinion de laJunta de Vecinos 
de Villa Las Rosas, quienes en carta de fecha 03/junio/20G8, manifiestan que no estan de acuerdo con el 
funcionamiento del citado establecimiento de expendio de bebidas alcoh6licas en el sector. Por otra parte, 
Carabineros de Chiles, a traves del oficio N° 146, de fecha 18/abri1/2008, dela3° Comisariade Teno, senala 
que el ci1ado establecimiemo reune los requisitos para funcionar como patente de Supermercado de Bebidas 
Alcoh6!icas una vez que 5e terminen los Itrabajo de construcci6n, agregando, que al referido local concurriran 
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personas solamente para comprar licor para ser consumido fuera del local, siendo adernas de rapldo y facll 
acceso para la fiscalizaci6n policial. 

A continuaci6n se produce un extenso intercambio de oplniones entre los miembros del Concejo, 
oportunidad que se dan aconocer los inconvenientes para otorgar!a citada patentes de aIcoholes en un sector 
residencial, 10 que afectaria a la tranquilidad yseguridad de los vecinos. 

En consecuencia, el Concejo Municipal de Teno, por la unanimidad de sus integrantes acuerda 10 
siguiente: 

ACUERDO N° 106/2008 

" NO AUTORIZAR, la transferencia y tras!ado de patente de expendio de 
bebidas alcoh61icas, Rol 400006, de propiedad del Sr. MARIO URZUA 
CASSANELLO, en la categoria que se sefiala. solicitada por la persona que se 
individuaJiza a continuaci6n, en atenci6n a los antecedentes informados por la 
Encargada de la secci6n de Rentas y Finanzas aeste Concejo: 

NOMBRE CLAUDIA ELVIRA AMIGO ALBORNOZ 
RUT. W 10.102.618-3 
DIRECCION Villa Don Sebastian, calle Rio Lornue, casa NO 879 de 

Teno. 
CATEGORIA SUPERMERCADO DE BEBIDAS ALCOHOLICAS 

07.- APROBACION DE IMAGEN OBJETIVO DEL MUNICIPIO Y DE LA COMUNA (PLAN DE 
DESARROLLO COMUNAL ) . 

En este punta de la tabla intervienen los profesionales Sra. Jennifer Toledo Acevedo y Rosamel 
Alejandro Ortiz Trejo, quienes antes de presentar al Concejo la imagen objetivo institucional y de la comuna 
de Teno, en el contexte de la elaboraclon del Plan de Desarrollo Comunal de Teno, proceden a realizar un 
completa exposicion de antecedentes recabados en la 1° etapa de la ejecuci6n de dicho plan en la comuna 
de Teno, oportunidad en dan aconocer la metodologia aplicada para lIevar a cabo el referido levantamiento 
de informaci6n primaria, realizandose un total de 28 talleres, correspondiendo 22 efectuados en las diversas 
comunidades y el resto en organizaciones profesionsles y empresariales, participando en elias un total de 
418 personas, correspondiendo a208 mujeres y210 hombres. Asimismo agreg an que se consultaron datos 
estadisticos y antecedentes provenientes de los censos, de la encuesta CASEN, antecedentes aportados par 
e! municipio y otros servicios, como el SAG yeiINE. 

Respecto a lainformacion recopilada, los citados profesionales que fienen asu cargo la elaboraci6n 
del Pladeco, exponen sabre: la superficie de la comuna, poolacion urbana y rural, principales fuentes 
econ6mica, nivel de escolaridad, tasa de analfabetismo, calidad de la Educaci6n y de la Salud, nurnero de 
juntas de vecinos, principales problemas afalencias comunitarias, en donde se destacan la falta de espacios 
deportivos recreativos, areas verdes, problemas de seguridad, mas apoyo a las organizaciones en 
infraestructura comunitarias, mal estado de los caminos, falta de lnstalaclon yrnantenclon de los alumbrados 
publcos, mal servicio de locomocion, falta de agua potable y a!cantarillado, falta de recolecci6n de la basura, 
etc. 

Una vez terminada la exposici6n, la coordinadora de! Pladeco procede senalar que es fundamentar 
establecer los lineamientos esnatecicos del citado plan, de los cuales se derivaran las imaqenes objetivos, 
para con1inuarcon la formulaci6n de una cartera de proyectos yprogram as. Anade la mencionada profesional 
que actualmente el equipo de trabajo esta trabajando en la etapa 2° del Pladeco la que consiste en el 
alzamiento de la informaci6n y la sistematizaci6n de los datos obtenidos en los talleres participativos. 
Respecto a las lmaqenes, los profesionales proceden aexplicar las propuestas que son las siguientes: 
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IMAGEN OBJETIVO DEL MUNICIPIO DE TENO 

"Consolidar durante el perlodo 2008-2012, a un municipio comprometido can el 
recurso humano de las distintas unidades, a traves de la creaci6n de mejores condiciones 
laborales, tendientes afortalecer lavocaci6n de servicio publico, transparente en su gesti6n, 
comprometiendo a sus autoridades y funcionarios para e\ desarrollo y progreso econ6mico, 
social y cultural; asegurando can ella una labor efectiva que de respuesta a los 
requermientos comunitarios; mejorando asl la calidad de vida de hombres y mujeres de la 
comuna yen especial de los sectores mas vulnerables del territorio." 

IMAGEN OBJETIVO DE LA COMUNA DE TENO 

"Iniciar un proceso de fortalecimiento del capital humano comunal y su desarrollo 
futuro, que permita acortar las brechas de genera y las territoriales, can especial entasis en 
el acceso y en la calidad de la educaci6n y salud en todos sus niveles, mejora de las 
condiciones de habitabilidad, emprendimientos productivos, conectividad rural y rescatar la 
identidad propia. 

Para ellogro de esta imagen futura potenciaremos un municipio comprometido can 
una gesti6n efectiva en todas las areas de su competencia a traves de alianzas esiraieqicas 
can el sector publico, privado, lacomunidad tenina y las comunas vecinas, para constituir en 
el mediano plaza una comuna sostenible econ6mica, social y culturalmente, ordenada 
tenitorialmente y reconocida como la puerta norte de fa Regi6n del Maule, hacia la ruta 
costera y pre-cordilJerana." 

Acontinuaci6n se produce un amplio intercarnbio de opiniones entre los miembros del Concejo y los 
profesionales que fienen a su cargo la elaboraci6n del Pladeco, oportunidad en que el concejal Sr. Hugo 
Morales Donoso plantea que se requiere de un anelisls mas profundos par parte de las autoridades, 
relacionadas especialmente respecto a las debilidades de la comuna, como es el caso de Ja Educaci6n y 
Salud, el descrecimiento de lapoblaci6n rural, entre otros temas. 

Atendiendo al planteamiento del concejaf Sr. Morales Donoso, elConcejo determina reunirse can los 
profesionales del PLADECO, la que se efectuara el dfa jueves 17 a las 15:00 horas. 

08.- PROPOSICION DE REPRESENTANTES DE LA MUNICIPALIDAD EN EL SERVICIO DE 
BIENESTAR DE FUNCIONARIOS DE LA LMUNICIPALIDAD DE TENO. 

Hace usa de la palabra el Sr. Presidente, sefialando que de acuerdo a la ley que regula el 
funcionamiento de los Serviclos de Bienestar Municipal, el Concejo debe aprobar los representantes de la 
municipalidad , correspondiendo designar atres funcionarios. Agrega lamaxima autoridad comunal que su 
propuesta es designar a los mismos funcionarios que cumplieron dicha funci6n en el anterior Comite del 
Servicio de Bienestar, siendo La directora de Desarrollo Comunilario, dona Ana Ximena Labbe Gamboa, el 
Director de Control, don Marcelo Dlaz Lopez y el Secretario Municipal, don Manuel E. Villar Fuentes. 

Ante laproposicion del Sr. Presidente, ef Concejo Municipal de Teno, en forma unanlms acuerda 10 
siguiente: 

ACUERDO N° 107/2008 

"APROBAR, los representantes designados por el Alcalde en el COMITE DE 
BlENESTAR, perlodo 2008-2010, de acuerdo a10 establecido en laciausula29 0 del 
Reglamento del Servicio de Bienestar de los Funcionarios Municipales de la I. 
Municipalidad de Teno, siendo los que a continuaci6n se individualizan: 
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•	 ANA XIMENA LABBE GAMBOA, cargo Directora de Desarrollo Comunitario ,grade 
goE.M.R. 

•	 MARCELO IGNACIO DiAl LOPEZ, cargo Directivo, grado 10° E.M.R. 
•	 MANUEL E. VILLAR FUENTES, cargo Secretario Municipal, grado I" E.M.R. 

09.-	 PARTICIPACl6N DE JEFE PROVINCIAL DE VIALJDAD CURIC6. 

Atendiendo a una invitacion efectuada por el Concejo Municipal, a objeto de aclarar siluaciones 
derivadas por el estado ymantenci6n de los eaminos ru rales de la comuna de Teno J los que se encuenIran 
en su gran mayoria sin pavimento, participa en la reuni6n del Goncejo elJefe Provincial de Vialidad de Curic6, 
Sr. Luis Gornejo Orostegui. 

AI respecto, la mencionada autoridad provincial junto can senalar que Teno es lacomuna que tiene 
mayor cantidad de eaminos en la provincia de Curico, informa que la red vial esta compuesta por caminos 
publicos y parficulares. siendo los primeros de los nombrados una gran parte que no se encuentran 
enrolados. Expresa ademas que Vialidad solo puede intervenir con los escasos reeursos can que cuenta en 
los caminos publcos enrolados, para 10 cual se debe formular un proyecto global de conservaci6n y 
mantenclon, Agrega el Sr. Cornejo que desde hace unos 10 aries Vialidad esta efectuado la conservacion 
de los caminos atraves de eontratos globales, trabajos que son ejecutados par una empresa previa licitaclon 
publica, como tambien en forma directa atraves de personal tecnico ymaquinarias, para 10 cual, se celebran 
convenios con los municipio en donde se estableee los eaminos a intervenir y los scones en personal, 
maquinarias y finaneiamiento que efectuaren las partes involucradas. 

Aclo seguido el Sr. Jefe Provincial de Vialidad enlrega mayores detalles del procedimiento como se 
lIeva acabo lalicitaclon yadjudicacion de una empresa externapara que ejecute los trabajos que comprende 
los proyeetos de Conservaci6n Global de eaminos, sefialando que en la primera etapa se consideran los 
eaminos de lared baslca comunal primaria ydespues la red seeundaria. Afiade que elcontrato se estableee 
las distintas frecuencias de mantenci6n que debe realizarse a los eaminos. 

Seguidamente, el citado funcionario de la Oireecion de Vialidad eontesta eonsultas efectuadas por 
los miembros del Coneejo, que dicen relaclon eon la maniencion y reparaei6n de caminos comunales, 
instalaei6n de senalefica en eaminos rurales, requisites neeesarios para que S8 pueda enrolar un camino, 
adernas de. Asirnismo, el Sr. Luis Coneejo informa del nombre de la empresa que 1iene que tiene asu eargo 
la ejeeuci6n de! proyeeto Conservacion Global de los eaminos en la provincia que suma la cantidad de 451 

.--.'	 kiiometros J correspondlendole 179 Km. ala red de eaminos de la comuna de Teno,siendo esta la empresa 
Contratista Barros Bruzonne, siendo el profesional acargo de las obras el Sr. Fernando Barros. 

Continuando con el desarrollo de este punta, el Sr. Luis Cornejo Orostequi, da aconocer los numeros 
telef6nicos del profesional de la empresa, que es responsable de las obras que S8 ejeeutan en el marco del 
proyecto de conservaci6n , como tarnbien del Inspector Fiscal de Vialldad, Sr. Andres Moraga, aobjeto que 
les hagan consuItasdirectamente respecto alas necesidades relacionadas con los caminos. Asimismo informa 
del telefono del jefe de rnacuinarlas de Vialidad, don Policarpo Navarro 

Finaliza su parlicipaci6n elSr. Jefe de Vialidad Curic6, dando respuesta alos miembros del Goncejo 
respecto aplanteamiento de problemas existentes en eaminos de diversos sectores rurales de la comuna, 
tales como Santa Leurs, La Purlslma, Hacienda Teno, San Rafael , la pasarela en elestero de El Manzano, 
camino de Vilueo hacia la poblaclon de Chile Barrio, Viluco Alto, etc. 

10.-	 SITUACION DE TERRENO ENTREGADO EN COMODATO A APR DOMINGO MANCILLA . 

Sabre esle punta de la tabla ordinaria, el Sr. Presidente informa al Concejo respecto al comodato 
otorgado en el sector de Teniente Cruz a la APR de Domingo Mancilla, senetsndo que ladirectiva de dieha 
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orqanizacion sostuvo una audiencia con el, oportunidad donde Ie manifestaron que estan prestos adejar a 
fuera del comodato suscrito con el municipio, la bodega que es utilizada por la Junta de Vecinos de Teniente 
Cruz como sala de reuniones. Agrega la maxima autoridad comunal, que para evitar malos entendidos entre 
ambas organizaciones, se pondra en tabla en un pr6ximo Concejo!a modificaci6n del comodato del terreno 
cedido a la APR Domingo Mancilla, a objeto de excluir labodega que actualmente sirve de sede a laJunta 
de Vecinos deTenientes Cruz. 

11,- VARIOS. 

fnterviene en primer lugar el concejal Sr. Manuel Amesfica Gaete, quien junto con informar que el 
sector de BelJavista que cometieron nuevo delitos de robos, solici1a que se invite al Sr. Comisario de 
Carabineros de la 3° Comisaria auna seslon del Concejo, con el fin de plantearle la inquietud de la ciudadanfa 
respecto a los hechos delictuales que estan afectando a la comuna. 

AI respecto, el Sr.Presidente del Concejo expresa que elmencionado Comisario de Carabineros sera 
invitado afa proxima sesion yque en caso de Que el no pueda asistir se solicitara la presencia del oficial que 
10 subrogue en elcargo. 

En relad6n aotra consulta del concejal Sr. Amestca Gaete, respecto alos locales que se encuentran 
desocupados en la Feria Libre, ubicada en calle Serrano, el Sr. Presidente del Concejo manifiesta que se 
cfciara a fa Direcci6n de Obras para que reasignen dichos puestos. 

Asimismo se trata en este punto, el tema de la contrataci6n de un cuartelero del Cuerpo de Bomberos 
de Teno, oportunidad que la primera autoridad edilicia manifiesta que se buscara saluci6n al respecto, anaves 
del programa PMU, que se iniclara en los pr6ximas meses, siendo los trabajas por media jornada. 

AI no haber atro tema que tratar, finaliza lapresente sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de Teno, 
sienda las 17:35 horas. 

c.c. Secretaria CONCEJO. 
MEVF/mcllh. 
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